Senioren-Lech-Tanzfestival in Königsbrunn vom 5.11. bis 6.11.2022

Beim TSC dancepoint Königsbrunn e. V. findet sowohl im Frühjahr als auch im Herbst das Senioren-Lech-Tanzfestival an jeweils zwei Tagen statt. Am 5.11. und am 6.11.2022 gab es auf zwei Flächen über 20 Einzelturniere täglich in allen Senioren-Startklassen Standard und Latein.

Ariane und Martin waren für das Turnier der Senioren III A Standard am Sonntag gemeldet. Während des Eintanzens haderten beide mit dem Tanzboden, der an vielen Stellen sehr stumpf,



an anderen Stellen sehr glatt war. Damit mussten aber alle Tanzpaare zurechtkommen.

Bei einem starken Teilnehmerfeld und 12 startenden Paaren war das Ziel der beiden das Erreichen des Finales. Während der Vorrunde konnten Ariane und Martin ihr derzeitiges Leistungsvermögen in den fünf Standardtänzen trotz aller Widrigkeiten ausschöpfen. Das lag auch am tollen Publikum in Königsbrunn, das die Paare anfeuerte und zu Höchstleistungen motivierte. Ariane und Martin erreichten mit 23 von 25 möglichen Kreuzen das Finale, in dem sechs Paare antraten. Das Gmünder Tanzpaar gewann den Langsamen Walzer. Im Tango, Wiener Walzer und Slowfox wurden die beiden jeweils auf den 2. Platz und im Quickstep auf den 3. Platz gewertet. Am Ende belegten beide überglücklich den 2. Platz. Sie ließen nur ein Schweizer Paar vor sich. Damit erzielten Ariane und Martin eine weitere Platzierung und 10 Aufstiegspunkte auf dem Weg in die S-Klasse.

